

Alquiler Corta - Apartamento - Nueva Andalucía 4.179€ / Semana

www.mibgroup.es +34 662 58 96 58 info@mibgroup.es

Ref.-ID: MIBGR4815286 Nueva Andalucía Apartamento



4



2



339 m2

ALQUILER MENSUAL DE NOVIEMBRE A MARZO: MES + ELECTRICIDAD + LIMPIEZA FINAL. ESTANCIA MÍNIMA DE UN MES. NO HACEMOS ALQUILERES ANUALES ¡Bienvenido a una magnífica oportunidad de disfrutar de unas vacaciones inolvidables en la lujosa urbanización Magna Marbella! Este complejo residencial está situado en la reconocida y tranquila zona de Nueva Andalucía, en Marbella, la cual se encuentra muy cerca de Puerto Banús, a tan solo 10 minutos en coche, y de sus playas circundantes, y a 15 minutos del centro de Marbella. La ubicación de esta propiedad es realmente especial. Si desea jugar al golf durante sus vacaciones, este apartamento se encuentra justo al lado del campo de golf de 9 hoyos Magna Marbella, que también cuenta con un restaurante muy aclamado con gran espacio de terraza y vistas, Magna Café. Además, el Club de Golf Los Naranjos está a unos 500 metros, y el prestigioso La Quinta Golf & Country Club está a un corto trayecto en coche. Para satisfacer sus deseos gastronómicos, la zona de Aloha Gardens está a 5 minutos en coche, donde encontrará populares establecimientos como Mogli Marbella, Mosh Fun Kitchen, El Jardín y Maa Indian. Conduciendo sólo un poco más, se llega al famoso Puerto Banús, donde la variedad de restaurantes, bares y vida nocturna parece no tener fin. Para sus necesidades de compras, Supercor Express y Mercadona también están cerca de la propiedad, a sólo 5 minutos en coche. Por otra parte, la ubicación de este apartamento significa que la mayoría de los restaurantes, así como las aplicaciones como Glovo y Uber Eats entregarán fácilmente lo que desee a la puerta de la urbanización. El apartamento cuenta con 214 m2 de espacio habitable interior que consta de: una cocina totalmente equipada, un enorme salón-comedor, un dormitorio principal con jacuzzi y ducha en el baño en-suite y 3 dormitorios más que comparten el otro cuarto de baño que tiene una gran bañera. Además, la terraza de 125 m2 está totalmente amueblada y ofrece increíbles vistas panorámicas de la costa mediterránea, Gibraltar y la sierra. Al entrar en el apartamento se nota enseguida el lujoso suelo de mármol, ya que le recibe un vestíbulo amueblado con un cómodo sofá de terciopelo. El salón-comedor tiene un volumen y una superficie enormes, con varias columnas clásicas de mármol, al estilo griego/romano, que aportan un carácter exclusivo, combinando lo clásico y lo moderno. Está elegantemente amueblado con un espacioso sofá chaise longue, frente a una gran smart TV, y una mesa de comedor, también de grandes dimensiones. Esta habitación tiene ventanas de suelo a techo que se abren para dar acceso a la terraza privada de la propiedad y ofrecen increíbles vistas panorámicas del mar y las montañas. La primera puerta a la derecha conduce a la moderna cocina totalmente equipada, que dispone de: nevera, placa de inducción, horno, microondas, cafetera, hervidor de agua, lavavajillas, lavadora, secadora y toda la vajilla necesaria. La terraza en sí es muy amplia, permitiendo a todos los huéspedes disfrutar de unas vistas de 180 grados de la Costa del Sol. Está amueblada con una mesa de comedor exterior y 2 tumbonas para que pueda tomar el sol mediterráneo sin salir de la propiedad. El dormitorio principal tiene una cama de matrimonio, orientada hacia las mismas fantásticas vistas de la terraza, a la que tiene acceso directo. Dispone de un amplio vestidor y su cuarto de baño está equipado con un tocador doble, una amplia ducha, un bidé y un lujoso jacuzzi para disfrutar de la serenidad y la relajación. En cuanto a los 3 dormitorios restantes, uno tiene dos camas individuales y acceso a la terraza, mientras que los otros 2 tienen camas dobles. Los 3 tienen armarios empotrados y comparten un cuarto de baño que dispone de una gran bañera con ducha integrada. Además, esta lujosa propiedad de vacaciones viene con una plaza de aparcamiento privado, equipo de planchado, Internet de alta velocidad en todo el apartamento, tanto aire acondicionado / calefacción central, como individual, así como ropa de cama y toallas para hacer su estancia lo más cómoda posible. Por último, la urbanización Magna Marbella cuenta con zonas verdes, jardines, tumbonas, sombrillas y tres piscinas comunitarias: dos de gran tamaño y otra para niños (todas abiertas de 11:00 a 19:00 del 15 de mayo al 15 de septiembre, sujetas a variación de disponibilidad). En definitiva, este apartamento es el lugar perfecto para unas vacaciones inolvidables en el entorno paradisíaco de Nueva Andalucía, en la Costa del Sol. ¡No espere más y reserve hoy mismo su estancia para vivir una experiencia única e inolvidable!

Posición Cerca de Golf Cerca de Puerto Cerca de Tiendas Cerca del Mar Cerca de Ciudad Cerca de Colegios	Orientación Suroeste	Estado Buen	Piscina Comunitaria
Climatización Aire Acondicionado	Vistas War Montaña Panorámicas Urbanas	Caracteristicas Terraza Cubierta Ascensor Armarios Empotrados Cerca de Transporte Terraza Privada TV Satélite Baño En-Suite Suelos de Mármol Jacuzzi Doble acristalamiento	Muebles Amueblada
Cocina Equipada Parcialmente Equipada	Jardin Comunitario	Aparcamiento Comunitario	Categoría Lujo













































































































